

*Première génération.*

“La source des Morin de notre famille, disait le jeune avocat, en 1829, s'appelait Pierre, et sa femme Marie Martin. Il est mort vers 1690. (1)

*Deuxième.*

Pierre, mort en 1741, était marié ou à Françoise Giasson ou à Jeanne Lavallée. (2)

*Troisième.*

Pierre, mort subitement, en 1767, pendant le jubilé, à Saint-Pierre, était marié à Françoise Boulet.

*Quatrième.*

Augustin, établi à Saint-Michel de Bellechasse et mort vers 1802, était marié à Judith Talbot dit Gervais.

(1) Il est impossible que l'ancêtre soit mort vers 1690, et voici pourquoi. Ce Pierre Morin se maria deux fois. Sa première femme fut celle qui est nommée plus haut : Marie Martin. Le nom de la deuxième épouse était Françoise Chiasson, de laquelle il eut cinq enfants, dont le dernier, Charles, naissait en 1707.

M. Morin fait venir son ancêtre de Beau-Bassin, dans l'Acadie, et M. Tanguay dit qu'il était de Saint-Jean Port Royal, en Acadie.

(2) M. Morin a pris la deuxième femme de son ancêtre, Françoise Giasson ou Chiasson, pour celle du fils de cet ancêtre, Pierre, le deuxième de ce nom. Celui-ci, d'après le *Dictionnaire généalogique*, se mariait le 10 janvier, 1707, à Marie Boulé, à Saint-Thomas.

*Chiasson*, dont le nom se retrouve encore dans la Nouvelle-Eccluse, l'île du Prince Edouard, etc., est l'orthographe acadienne, dont nous avons fait, par euphonie, *Giasson*.